
Liebe Mitglieder des Fördervereins, 

 

wir möchten uns mit einem kurzen Rückblick bei Euch auf die vergangenen Monate melden. 

 

Im September 2023 hat die Mitgliedervollversammlung den Tätigkeitsbericht 2022 des Vorstands 

und den Kassenprüferinnenbericht erhalten. Der Vorstand wurde für 2022 entlastet. Die 

Anwesenden berieten über größere Projekte in 2023/ 2024 z.B. Erweiterung des Spielplatzes, 

Unterrichtsassistenz-Stelle, neue Kommunikationsplattform Discourse und  Übernahme des 

Pachtvertrags für die Jugendschule (Nuthe) sowie Bau eines Unterstands und einer Küche an der 

Nuthe. Alle Projekte fanden Zustimmung bei den Anwesenden. 

 

In den letzten Monaten konnten mit Ihrer Hilfe u.a. folgende Projekte umgesetzt werden: 

 

 Jahrbuch-AG erhielt Adobe Creative Cloud Lizenz 

 Musikinstrumente für die Primarstufe 

 Ausgestaltung eines feierlichen Rahmens für Abschlussfeiern der 10er und 13er Klassen 

 Finanzierung der Schulnextcloud bis 2026 als Kommunikationsplattform für die 

schulinterne Dokumenten- und Datenverwaltung, einschließlich externer Zugänge für z.B. 

Jahrbuch, Nuthe-Projekt 

 Montessori-Materialien für die Primarstufe z.B. Wurzelbrett 

 14 Gitarren für die Sek II/ Oberstufe 

 fremdsprachige Bücher und Bücher in einfacher Sprache für die Schulbibliothek  

 T-Shirts für den Abschlussjahrgang 10. Klasse 

 Kladden-Ausstattung für die Sek I 

 Technik und Deko für den Schulball für 7. - 13.Kl 

  Schaffung von Sinnesmaterial für die Jahrgangsstufen 1-6; Mathe Veranschaulichung 10er 

Übergang/ angepasst an Perlenmaterial 

 Versicherungskosten, sowie Budget für Wartung/Reparatur für das neue Lastenfahrrad 

Babboe Big-E 

  Gewiprojekt "Kalter Krieg" JG 10, Filmvorführung mit anschließender Gesprächsrunde - 

"Die Akte Lindenberg - Udo und die DDR" 

 Monatliche Unterstützung der Jugendschule an der Nuthe  

 Finanzierung der Kommunikationsassistenz (z.B. Schulbrief) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Wir sind auf allen Festen präsent, kommt gern an unserem Stand vorbei. Die Näh-AG hat uns eine 

tolle Decke und Wimpel für unseren Stand genäht – vielen Dank! 

 

Die Vorstandssitzungen (5.12.23, 9.1.24, 13.2.24, 5.3.24) sind offen und Gäste immer willkommen. 

Unsere Schulgemeinschaft lebt neben dem großen Engagement der Lehrer*innen auch von der 

Elternarbeit und wir freuen uns über interessierte Eltern und zukünftige Unterstützung. 

 

Wir bedanken uns für das Vertrauen der Mitglieder und freuen uns auf elterliche Hilfe sowie neue 

Mitglieder, die die Schulgemeinschaft zum Wohle aller Schüler*innen unterstützen möchten. 

 

Herzliche Grüße 

 

 
 

Tino Meincke  

Vorsitzender  
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